

Presidente Evo Morales se reunió con mandatario peruano



La Habana, 13 abr (RHC) Los presidentes de Bolivia, Evo Morales, y Perú, Martín Vizcarra, se reunieron para tratar temas de la relación bilateral, en ocasión de la VIII Cumbre de las Américas que se desarrolla en Lima.

Según informó la Presidencia de la República de Perú, ambos mandatarios destacaron el buen nivel de las relaciones boliviano-peruanas, que se han consolidado en los encuentros entre autoridades de ambos países.

En la reunión participaron los cancilleres de Bolivia, Fernando Huancahuani, y Perú, Néstor Popolizio, así como otros funcionarios de las dos partes.

Previamente, el mandatario boliviano disertó en la III Cumbre Empresarial de las Américas y planteó que el modelo neoliberal está en decadencia tras 'empobrecernos en beneficio de pocos bajo el precepto de la competitividad y el incremento de las ganancias sin límites, bajo un supuesto de liberalización del comercio'.

Como contraparte, añadió, las potencias aplican un modelo neoproteccionista, que restringe el ingreso de productos agrícolas sanos y orgánicos, y defiende su producción transgénica en volúmenes desmedidos, con el fin de 'lucrar con los alimentos' sin considerar al ser humano.

Sobre la cumbre, Morales señaló que debe ser una plataforma para establecer mecanismos óptimos que permitan constituir a la América como un ejemplo de integración, de unión de paz y de solución a los problemas del mundo.

Añadió que el encuentro empresarial no debe tener como único fin el de más y mejores negocios y exigió a los participantes que propongan conclusiones para mejorar la vida de las personas y buscar sinergias entre lo público y lo privado.

Planteó que 'las relaciones económicas y comerciales sean complementarias, recíprocas con la vida, con la Madre Tierra, con la comunidad y con la familia, base de la sociedad'.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159850-presidente-evo-morales-se-reunio-con-mandatario-peruano>



Radio Habana Cuba